
 

     

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

【くしろ支部７月例会 出欠回答】 ＊準備の都合上 7/10（木）までに出欠回答をお寄せください。 

FAX 返信先：０１５４－３１－０９４４   

会社名                                   出 席  ・  欠 席 
（どちらか一方に○印をお付けください）   

お名前 お役職 

  

 

■日 時：７月１５日（火）18:30〜20:30 

■参加費：２，０００円 

■会 場：アクア・ベールくしろ（釧路市栄町 8-3） 

      ※無料専用駐車場には数に限りがございます。満車の場合は近隣の駐車場をご利用ください。 

 

 

2025年 5月 22日 

（一社）北海道中小企業家同友会 くしろ支部 

支部長 曽我部 元親 

経営厚生労働委員会 委員長 佐藤 公一郎 

テーマ：どうする？ どうなる？ 年収の壁問題 
   ～中小企業に及ぼす影響を考える～ 

安田経営労務管理事務所 

 特定社会保険労務士 安田 正二 氏 

鈴木圭介税理士・行政書士事務所 

 所長 鈴木 圭介 氏 

あかり社労士事務所 

 社会保険労務士 安田 朱璃 氏 

くしろ支部７月例会のご案内 

昨年から「年収の壁」問題の議論が過熱しています。 

労働環境の多様化により頻繁に耳にするようになった問題ですが、労働者側の問題だけでなく、人

材確保や定着に悩む中小企業にとってどのような影響を及ぼすのでしょうか。 

税制面や、社会保険料など複合的に考えていく必要があるこの問題に対して、どういった課題があ

るのかを知り、どう対策を講じていくべきかを専門家の知見と、会員企業の実務から学びます。 

ぜひご参加ください！ 

（株）釧路新聞社 

 代表取締役社長 星 匠 氏 

（株）釧路製作所 

 総務グループ長 山崎 英司 氏 

【報告者】 

【タイムスケジュール】 

18:30 開会・挨拶 

18:35 専門家による解説・ 

ケーススタディ 

19:10 星氏、山崎氏も交え 

トークセッション 

19:50 グループワーク 

20:20 まとめ 

20:30 閉会 

(税込、会場代・講師関係費等として) 

※当日会場にて賜ります。 


